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近日，在省城街边摊贩中，出现了不少

“怀远石榴”，引来行人纷纷购买。然而昨

天，怀远县石榴协会副会长姚登波告诉记

者：现在市场上所谓的怀远石榴，全都是冒

牌货，因为真正的怀远石榴还没上市呢！

石榴大又红，不是怀远的？

“正宗怀远石榴，12块一斤。你看这籽

多红，包你好吃！”昨天，在省城周谷堆附近

的水果摊前，不少摊主纷纷卖力吆喝。

记者走近一家水果摊，只见这些石榴

都是用简单的薄纸包裹着。一位中年摊主

告诉记者，他这里的石榴都是刚上市的正

宗怀远石榴。说着，把一个已经掰开的石

榴拿给记者看，只见粒粒饱满，但细细一

品，似乎味道并不很好。

专家来证实，全是冒牌货

怀远县石榴协会，是当地政府成立的

石榴产业办公室下属机构。昨天，协会副

会长姚登波接受了记者的采访。

“现在还没到9月下旬，真正的怀远石

榴都还没上市呢！”姚会长解释说，去年的

怀远石榴是在9月30日左右上市的，今年

提前了，预计在9月20日左右就能上市。

“可以说，现在市场上的怀远石榴全部

都是冒牌货。”姚会长说。

冬旱致减产，价格或提高

姚会长还告诉记者，今年的怀远石榴

将会大量减产。

“去年冬天，怀远干旱严重，很少有降

雨降雪，导致今年石榴大量减产。”姚会长

说 ，往 年 怀 远 石 榴 的 产 量 约 在 4000

万斤～6000 万斤，而今年预计产量只有

2500万斤～3000万斤。

他表示，就往年来看，从农户手里收购

的价格是：红花玉石籽11～12元/斤，白花

玉石籽20～25元/斤。今年由于减产，每

个品种的价格应该会上涨1～2元/斤。

政策将出台，保护老品牌

昨天，记者从怀远县石榴产业办公室

获悉，为了增加果农种植积极性，当地每年

都会举办石榴评比大赛。另外，我国每4年

会举办一次全国石榴节，怀远县政府也正

争取取得下一届的举办权。

同时，记者还了解到，当地政府将在9

月10日之前，确定一个以保护怀远石榴品

牌为目的的“地方产地商标标志”，并争取

在明年申请由国家公布关于“地方特产商

品保护”的相关文件，来真正保护“怀远石

榴”这一老品牌。

中秋临近，月饼早已成了各大超市卖

场的“座上宾”。天价月饼的真实成本到底

是多少？

记者通过两天的走访调查发现，省城

不少西饼店开始预定天价月饼，甚至打出

“买月饼送人参”的旗号。业内人士称，大

多数天价月饼加上包装成本，不到售价的

10%。

超市：高档月饼需等几天

8月 30日下午，记者来到省城南一环

路上的一家大型超市。在食品区，记者看

到，货架上摆满了各种散装及礼盒装月

饼 。 其 中 散 装 的 广 式 月 饼 ，价 格 在

21.8-38 元/斤不等，而礼盒装月饼，每盒

6-12 块，价格差别较大，最便宜的 28.5

元，贵的469元。

“最近月饼卖得不错，但是还有一个月

才到中秋，所以现在还没完全上市。”月饼

区的营业员告诉记者，要想买到更多种类

或者高档一点的月饼，还要再等几天。

西饼店：买昂贵月饼送人参

在长江中路的一家西饼店，记者看到，

该店的月饼在几百到上千元不等。

“我们这里最贵的是1780元/盒，总共

11块，1420克。买这种月饼的同时，还会送

您一盒人参。”营业员告诉记者，这几天前来

预定的顾客有很多，店里已经着手制作。

业内人士：高档月饼成本不到10%

8 月 31 日上午，记者联系到合肥某

食品公司的负责人张先生。他告诉记

者，他们生产的月饼价位有几百、几千元

不等。

谈到月饼成本时，他透露，在业内，高

档月饼成本所占比重小，已是不争的事

实。

“例如，某品牌尊贵系列的一款礼盒

装月饼，月饼本身的成本是 100多元，礼

盒的包装成本是 300～400 元。这样一

盒，我们卖给酒店的价格在 2000～3000

元，酒店一般要卖到8000元左右。”张先

生透露道。

天价月饼折射畸形消费市场

2006年 6月 1日，国家质检总局和国

家标准委发布的《月饼强制性国家标准》正

式实施，并对月饼的包装、搭售物品和价格

做了详尽的规定。

然而记者调查却发现，事实并非如

此。有专家分析，造成月饼卖出“天价”的

根本原因，在于畸形的消费市场。

这个律师不打离婚官司，偏爱挽救婚姻

我用“缝缝补补”，换你的美满幸福

买月饼送人参，8000元/盒天价月饼成本只要几百元

中秋临近，天价月饼“蠢蠢欲动”
怀远县石榴协会称：20天后才上市

“现在卖的怀远石榴，都是假货！”
见习记者 曾梅见习记者 曾梅

“不要说‘爱我就该懂我’，夫妻之间的

相处需要良好的沟通，即使爱得深刻，TA

也不能时刻知道你心里想什么，向对方敞

开心扉吧。没有沟通，婚姻只能是爱情的

坟墓。”这是“婚姻拯救”律师张伟在微博上

写下的一段话。记者获悉，合肥市庐阳区，

今年上半年每天就有四五对夫妻离婚（不

包括诉讼离婚的夫妻）。那么，离婚真的是

他们婚姻的唯一结局么？其实不一定，合

肥市司法局148指挥中心的公益律师张伟

就想为大家的婚姻“查漏补缺”，做一个挽

救婚姻的人。

做“和事佬”挽救一段婚姻

刚结婚不到两年，这个“80后”的律师还

沉醉在婚姻的甜蜜里，为什么会想到要“婚

姻拯救”呢？

“我曾接过一个离婚委托，妻子非要离

婚，结果在我的劝和下，夫妻俩和好了。”安

徽大森律师事务所执行主任、公益律师张伟

笑着点破“玄机”。

原来，小丽（化名）和丈夫刚结婚不久，

公公就去世了，为了照顾婆婆，夫妻俩一商

量，决定把婆婆接来同住。小丽和婆婆相处

得倒也融洽，可婆婆搬过来住以后，把公公

的遗像摆在家里明显的地方。小丽心里有

点害怕，为此她和婆婆进行了沟通，但婆婆

却不愿意收起来，而小丽的老公也觉得摆放

父亲的遗像是应该的。

为此，这个小家庭发生了矛盾。小丽一

气之下想到了离婚。张伟了解了事情的原

委后，和小丽的丈夫进行了沟通，解开了他

们之间的结，小两口后来又和好了。

能劝和一对比拆散一对要有成就感。

于是，张伟开始尝试做合肥第一个宣传并实

施“婚姻拯救”的律师。

“80后”律师立志“婚姻挽救”

另一件离婚委托让张伟更坚定了这个

决定：阿忠（化名）与小月（化名）结婚已三

年，孩子两岁。两人自由恋爱结婚，感情很

深。阿忠目前是一家著名企业的高管，小月

婚后在家做起了全职太太。每天照顾孩子

照顾家，基本上没有社会活动。

一次，因为一件小事，小月开始纠缠不

休地争吵。一气之下，阿忠狠狠打了她一巴

掌。小月从小也没受过这样的委屈。一气

之下，她要求离婚。

阿忠委托张伟处理他和妻子的案子。

张伟和他的团队介入这个委托后发现，这对

夫妻还有很深的感情。

婚姻挽救团队了解到，阿忠是家里的唯

一经济来源，逐渐有了优越感，有意无意地

也会表现出来，而小月因为一切都要依靠丈

夫，眼光时刻关注在丈夫身上，变得更加敏

感，而且小月做了家庭主妇后，脱离社会，与

阿忠的差距越来越大，双方的共同语言也越

来越少。

分析出原因之后，挽救婚姻团队分别与

双方沟通，进行心理辅导。最终，阿忠和小

月经过冷静考虑，和好如初。在挽救婚姻团

队的建议之下小月还开起了网店，在以家庭

为重的前提下也有了自己的收入。

劝和了别人，也让张伟更加坚定了一个

念头：拯救婚姻。为此张伟又去学习心理

学，取得了国家心理咨询师的证书。张伟

说，到目前为止，自己劝和的比率有20%～

30%，而且这个比率还在继续增加。

你的婚姻真的无可挽救？

就如张伟的婚姻挽救团队劝和的另一

对夫妻：大川（化名）与张毓（化名）结婚多

年，夫妻感情一直比较好。张毓平时喜欢上

网，在网上认识了王磊（化名）。两人在网上

聊天后，张毓发现王磊在艺术方面小有造

诣，于是产生了爱慕之心。渐渐的，在王磊

的诱惑下两人产生了婚外情。

但后来，张毓又发现并证实，王磊其实

就是个感情骗子，他与多名女性都保持着亲

密的关系，不但骗财而且骗色。这个家庭一

下子濒临破碎。

“婚姻挽救”团队介入，发现大川与张毓

夫妻之前的关系很好，双方父母相处得也很

融洽，而且孩子也十岁了，“婚姻挽救”团队

在夫妻之间架起了一座沟通桥梁。在多方

努力下，最后张毓得到了大川的谅解，双方

没有离婚，和好如初。

婚姻出现问题听听“劝”也不错

今年上半年，庐阳区结婚4778对，离婚

848对，离婚数字有逐年上升的趋势，离婚的

人中，相对来说中年人较多。这是合肥市庐

阳区民政局婚姻登记处秦主任告诉记者的

一组数字。

在受理离婚的委托后，婚姻挽救团队都

会帮当事人修复婚姻吗？也不是。对于那些

受到家庭极端暴力，夫妻一方有严重外遇，吸

毒、赌博等行为的夫妻，婚姻挽救团队不会劝

和，婚姻的解除对另一方来说，是一种解脱。

张伟还想给关系出现矛盾的夫妻一个

小建议，可以先去咨询一下心理情感专家，

抛弃那种找心理专家就是有毛病的思想。

夫妻之间出现问题，需要沟通交流。夫

妻之间没有不能谈的话，出现问题，不能到

了无可救药的地步才想办法，寻找一个专业

的婚姻方面的心理情感专家交流也是一种

方法和途经。合肥日日新心理咨询的杨丽

新心理咨询师如是说。

记者 宋娟
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